

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 21. April 2013

Solothurn: Viele Besucher am «Tatort» in der Rythalle

Am Samstag hat die Kantonspolizei Solothurn die Bevölkerung anlässlich der «Criminale» zu einem Tag der offenen Tür in die Rythalle nach Solothurn eingeladen. Mehrere tausend Personen haben die Gelegenheit genutzt, die Arbeit der Polizei an einem inszenierten «Tatort» hautnah zu erleben.

Unter dem Motto: «Sehen – Anfassen – Erleben» hat die Kantonspolizei Solothurn die Bevölkerung am Samstag, 20. April 2013, zu einem einmaligen Anlass in die «Rythalle» in Solothurn eingeladen. Im Zentrum der Veranstaltung stand ein nachgestellter «Tatort». Das Publikum hatte die Gelegenheit, die Arbeit der Polizei von der Eingangsmeldung auf der Alarmzentrale bis zum Eintreffen der Kriminaltechniker, Ermittler und weiterer Akteure am «Tatort» mitzuverfolgen. Ein sachkundiger Moderator führte durch die Vorstellungen und gab dem Publikum die Gelegenheit Fragen zu stellen. An zahlreichen Ständen in der «Rythalle» konnten sich die Besucher-/innen über diverse Spezialgebiete der Kriminalabteilung informieren und den Polizisten Fragen stellen. Den Besuchern wurde beispielsweise eine Einvernahme-Situation aufgezeigt, mit einem speziellen Licht wurden Fingerabdrücke auf verschiedenen Oberflächen sichtbar gemacht und bei der Sondereinheit Falk konnten die Kinder Teile der Ausrüstung anprobieren – dies sind nur einige der Höhepunkte, die die Besucher-/innen in der «Rythalle» erleben und sehen konnten.

Auf dem überdeckten Aussengelände gab es verschiedene Polizeifahrzeuge zu besichtigen, was besonders bei den Kindern auf grosses Interesse stiess. Ebenfalls erhielten die Besucher-/innen mittels Live-Cam einen Einblick in die Alarmzentrale. Weitere Attraktionen waren die inszenierte Verhaftung eines «Täters», sowie die Vorführungen der Polizei-Hundeführer. Rund 2000 Personen, darunter zahlreiche Familien, haben die Veranstaltung besucht. Die Besucher nutzten die Gelegenheit an den verschiedenen Ständen mit den Polizistinnen und Polizisten zu diskutieren und ihnen Fragen zu stellen.

Der Kantonspolizei Solothurn ist der Kontakt zur Bevölkerung sehr wichtig und sie zeigt sich erfreut über das grosse Interesse.

Einige Eindrücke vom Anlass:



Für Rückfragen: Thalia Schweizer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch. Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.